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Resume de letude:

Cette etude vise a decouvrir lintersection de la religion et de histoires dans le divan
de nos gloires perlent et d'autres poemes du poete de la révolution algérienne Mofdi
Zakaria dans lequel nous avons conclu que la religion et histoires représentaient une
référence principale sur laquelle s'appuyait le formant la structure de son office au neveau
de ses composantes linguistique et non lenguistiques ainsi qu'ils religion et histoire ont
contribue a la formation du discoure textuel exprimant la vision du poéte dans ce divan
et spécifique ement incarné dans I'obsession de Zakaria sur la question de la lutte

éternelle entre les faiseurs de mort et les faiseurs de vie.

Les mots clés: intertextualité, religion et histoires, Mofdi Zakaria,Nos gloires parlent
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Study Summary :

This Study is aiming to reveal the Religion and history of the and other poens of the
Algerian poet Mofdi Zakaria in which we concludede That the religion and history had
represented a principal sqference that the poet Counton to set up the Constructive of
his divan onot thain the level of his linguistie Conponents . as the religion and
history were Contributed ot expressing textual expressing of the poet in this divan
which determed in Camated in the oround the issue of Conflict for ever between the

makers and the maker of life.

Key words : Intertextuqlity, Religion, History, Mofdi Zakaria, Our glories speale.
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